



スマートフォン

先日、ついにスマートフォン（以下スマホ）を買いました。中部ビジネスシステム…なんて大きな名前が付いているのに、まだ昔ながらの携帯電話を使っていた人間がいたのです。ちなみに…まだ昔ながらの携帯電話を使っている社員も数名います（笑）なぜスマホにしたかと言えば、一番の理由はナビ。そしてインターネット接続です。まずナビですが、私はすご〜く方向音痴なんです。これだけ毎日岡崎市内を走り回っているのに、未だに道を間違えたりします。そんな私が、最近では岡崎以外を回る事も多くなったため、道が分からなくて困っていました。さらに、お客様の所や、外出先でインターネットで調べ物をする機会が多くなってきましたので、スマホに変えたわけです。さ〜て、前置きはこれ位にして、早速スマホとやらを使ってみました。すごい!!ナビも快適。道案内も

完璧です。地図情報も常に最新なので、ナビを買い換える必要もありません。インターネットもサクサク動きまわります。下手したら、家のインターネットより早いかも…（笑）一番驚いたのは、音声認識です。（今回購入したのは、iphoneではありません。シャープのスマホです。iphoneの音声認識はいいみたいです…）この認識がすごいのです。例えば「〇〇を調べて」というと、ちゃんとインターネットが立ち上がり「〇時に起こして」と言うアラームがセットされる。「〇〇に電話して」と言う、画面に触ることなくダイヤルしてくれるのです。この認識率のすごさに感動して、つい「ありがとう」なんて呟くと「こちらこそ、お役に立てて光栄です」なんて返してくれるのです。映画でよく見たロボットが何でもやってくれる…そんな時代も遠くないな…って真剣に感じました。そんな喜びが



薄れ始めた1週間目に事件は起きました。雨の日に車から降りて、急いで屋根下に向かって走っていた時、スマホがポケットから落ちて地面へ直撃！カバーがしてあったので、大丈夫かと高をくついていたのですが、当たり所が悪く、壊れてしまいました。買って一週間で壊れた…。恐るべしスマホ…。仕方がないと思い、中古の同じ機種 of スマホを見てみると3万円の値段…。高い…。高すぎる…。一週間で3万円…。結局携帯ショップに持って行って直してもらいました。さらに、保険に入っていた事にしてもらったので、修理代は0円になりました。これからは大切に使います。ゴメンネスマホ!!

みんなのひとり言

先日宮崎さんが風邪でお休みしました。次の日…マスク姿に、疲れた顔で出勤したものの、まだ完全に治っていない様子は誰の目から見ても一目瞭然でした。そんな姿を見て、みんなが心配をしていたのですが、ん…？なんだか、喉の調子が悪いぞ…そんな事を社長が言い出したら「それって僕の症状と同じですね」って宮崎さんが告げると「うつされた〜。宮崎ウィルスに侵された〜」って大騒ぎ。その後数日間、社長は鼻水を常に流し、ゴミ箱にはティッシュの山が作られたのは、言うまでもありません。皆さん、風邪には気をつけましょう…。意外なとこにウィルスは潜んでいます…（笑）



喜んでいただけました！のコーナー！

先月からしばらく「親孝行月間」の報告になります。今月は鈴木さんです。

今年の親孝行月間では葡萄を母にプレゼントをしました。我が家は40年前まで葡萄を作っていました。子供の頃は手伝いをさせられて嫌な気持ちになったり、カブトムシがバケツ一杯取れたりしました。そんな思い出話と共に葡萄と一緒に食べました。母は体を悪くして、上手に手も動かすことはできません。

それでも器用に口に持っていく、うれしそうに食べてくれました。食べる度に「おいしい、おいしい」と言って、全部食べてくれました。また、亡くなった父のために墓をたわしで一生懸命掃除をし、ろうそくと線香を購入し、供養しました。秋には母に柿や桃を食べてもらいたいので（親孝行月間は7月に行いました）草刈り機の手入れや樹木の消毒にも社長からいただいた3,000円をあてさせていた

できました。楽しい思い出と母の喜ぶ顔が見れて、本当に良かったと思います。

今月の格言!

失敗の定義とは何か

それはおそらく、失敗から

何も学ばないことだ

（高岡浩三）

う〜ん、その通りかも…。

私の人生を振り返ってみても

反省から何かを学んだ事は

少ない…。それってつまり、

私の人生は失敗って事??